

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el sábado día 19 de Enero de 2013.

## **El PNV asegura que “se puede hacer mucho más que lo planteado en el borrador del Presupuesto”**

### **Los nacionalistas proponen emplear 1.5 millones más "en obras y pequeñas inversiones en los barrios" para generar actividad económica**

El grupo municipal EAJ-PNV ha hecho pública su valoración sobre el anteproyecto de los Presupuestos Municipales para 2013 que el Gobierno ha presentado y aseguran “estar de acuerdo con los grandes enunciados del proyecto, aunque no tanto con los detalles que vamos conociendo del mismo”. Los nacionalistas denuncian que “se habla de contención del gasto corriente y nosotros llevamos años hablando de que el Ayuntamiento de Irun tenía que disminuir sus gastos de funcionamiento de forma que pudiese liberar más recursos que poder destinar a inversiones que la ciudad necesita”. “Coincidimos con el gobierno municipal en el compromiso con la actividad económica, en la voluntad de seguir invirtiendo para generar movimiento económico, y que, en la medida de lo posible, el dinero se destine a inversión para que el ayuntamiento sea motor dinamizador de la economía local”. En el proyecto de presupuestos, las inversiones ascienden a 8 millones de euros de los que el PNV asegura que “6 millones se financian con venta de patrimonio municipal”. “Esto quiere decir que el esfuerzo inversor real del ayuntamiento es bastante limitado. Creemos que este año se puede hacer mucho más de lo que está planteado en el proyecto de presupuestos”.

Por tanto los nacionalistas le preguntan al Gobierno, “¿Qué sentido tiene guardar 2,6 millones en una partida para amortización voluntaria de deuda que no se piensa ejecutar?”. “El gobierno ha planteado esperar a fin de año para decidir en qué usarlo, pero es ahora cuando la economía local necesita de actividad para mantener los puestos de trabajo y generar actividad”. “No podemos esperar a fin de año para darle un destino a ese dinero”. “Nosotros proponemos emplear 1.5 millones en obras y pequeñas inversiones en los barrios, como mejoras en infraestructuras, tráfico, accesos,... que incidirán en el día a día de los vecinos y a las que podrán acceder las empresas locales, generando actividad económica y manteniendo el empleo”. “En esta línea presentaremos una batería de enmiendas proponiendo actuaciones”.